

Goblog

Matangkan Persiapan TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember, Kembali Lakukan Pengukuran Akhir Rencana Sasaran Fisik

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

May 4, 2023 - 12:17



JEMBER – Bertempat di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, pada Rabu 03/04/2023 Tim Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun

Desa (TMMD) Ke 117 Staf Teritorial Kodim 0824/Jember dipimpin oleh Perwira Seksi Teritorial Kapten Arm Hendra Faizar bersama staf dan Dinas PU Cipta Karya Kabupaten Jember, melakukan pengukuran akhir sarana fisik TMMD Ke 117.



Tim dari Dinas PU Cipta Karya dipimpin oleh Nanang S sebanyak 5 orang melakukan pengukuran bersama beberapa rencana sasaran fisik yang akan di bangun pada TMMD Ke 117 Tahun 2023 diwilayah Kodim 0824/Jember dengan lokasi sasaran di Desa Klungkung.

Beberapa bangunan fisik wilayah pekerjaan PU Cipta Karya diantaranya Pengukuran Jogging Track Lapangan Desa Klungkung , Pencocokan data dan Lokasi Selaligus Pengukuran MCK oleh Tim Konsultan sebanyak 6 unit di Dsn Krajan, Dsn Gendir dan Dsn Mojan, serta Pencocokan data dan Lokasi Selaligus Pengukuran Tandon Air bersih oleh Konsultan sebanyak 3 unit di Dsn Gendir dan Dsn Mojan.



Dalam kegiatan tersebut diawali dengan rapat koordinasi di Balai Desa Klungkung yang dihadiri oleh Pasiter Kodim Kapten Arm Hendra Faizar bersama stafnya, Tim PU Cipta Karya, Danpos Koramil 0824/30 Sukorambi Peltu Hariyanto, Babinsa Serda Suparlan, Perangkat Desa dan pihak Konsultan, yang membahas dukungan anggaran dari PU Cipta Karya dan titik pengerjaannya yang dilanjutkan dengan pengecekan lokasi dan pengukuran akhir, yang diikuti oleh semua peserta.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya pada Kamis 04/05/2023, terkait persiapan TMMD Ke 117 Tahun 2023 ini menyampaikan, bahwa kita beberapa kali terus melakukan rapat koordinasi, dengan semua pihak yang terlibat pada TMMD Ke 117 nanti.



Kita sangat berterima kasih para kepala OPD Pemerintah Kabupaten Jember yang koordinatif dan benar-benar sinergis, sehingga mudah diajak koordinasi, dalam mamatangkan persipan-persiapannya. Disisa waktu yang ada ini terus kita lakukan pemantapan persiapannya dengan koordinasi-koordinasi terus, sehingga pelaksanaannya bulan depan dapat berjalan dengan baik dan lancar. Tegass Dandim 0824/Jember (Siswandi)